



Consejo de Seguridad

Distr. general
22 de marzo de 2017
Español
Original: árabe

Cartas idénticas de fecha 20 de marzo de 2017 dirigidas al Secretario General y al Presidente del Consejo de Seguridad por el Encargado de Negocios Interino de la Misión Permanente de la República Árabe Siria ante las Naciones Unidas

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno y en relación con nuestras cartas anteriores sobre los ataques cometidos contra pacíficas ciudades sirias, sus habitantes y sus infraestructuras por grupos terroristas armados que reciben apoyo de algunos Estados, tanto de la región como de fuera de ella, quisiera señalar a su atención los ataques perpetrados recientemente por grupos terroristas armados contra instalaciones de petróleo y gas y contra su personal. Entre el 22 de diciembre de 2016 y el 25 de febrero de 2017 esos grupos perpetraron los siguientes ataques:

- El 22 de diciembre de 2016, grupos terroristas armados lanzaron proyectiles autopropulsados contra los depósitos de petróleo de Izra, en la provincia de Deraa.
- El 27 de diciembre de 2016, grupos terroristas armados dispararon cinco proyectiles autopropulsados contra el depósito de gas de Qumqum, en la provincia de Homs.
- El 29 de diciembre de 2016, grupos terroristas armados lanzaron una granada de mortero contra el Centro Nacional de Información sobre Terremotos, en la provincia de Damasco.
- El 5 de febrero de 2017, grupos terroristas armados atacaron el gasoducto árabe en la provincia de Damasco Rural, dejando la planta eléctrica de Nasiriyah fuera de servicio.
- El 11 de febrero de 2017, grupos terroristas armados lanzaron una granada de mortero contra la refinería de petróleo de Homs, en la provincia de Homs, y lanzaron disparos contra el oleoducto de Adra que suministra derivados de petróleo en Homs.
- El 11 de febrero de 2017, grupos terroristas armados atacaron la refinería de petróleo de Tishrin, en la provincia de Al-Hasaka, y robaron gran parte de su equipo.



- El 11 de febrero de 2017, grupos terroristas armados destruyeron el nuevo edificio administrativo de la central de gas de Deir al-Zawr después de haber robado todo su equipo.
- El 25 de febrero de 2017, grupos terroristas armados lanzaron proyectiles autopropulsados contra una central de gas en el centro sur de la provincia de Homs, dejando la planta fuera de servicio.
- El 25 de febrero de 2017, grupos terroristas armados lanzaron proyectiles autopropulsados contra la central de gas de Ebla, en la provincia de Homs, causando graves daños.

Debido a los daños causados a las instalaciones y la infraestructura, así como a la suspensión de las operaciones tras los ataques de los grupos terroristas armados, se han producido grandes pérdidas materiales, por no mencionar las repercusiones negativas sufridas por el pueblo sirio debido a las interrupciones en el suministro de calefacción y productos y servicios básicos provocadas por cortes de electricidad y por la escasez de combustible.

El Gobierno de la República Árabe Siria pide una vez más al Consejo de Seguridad que adopte medidas inmediatas contra los Estados que apoyan a esos grupos terroristas armados, en cumplimiento de las resoluciones pertinentes contra el terrorismo, en particular las resoluciones del Consejo [2170 \(2014\)](#), [2178 \(2014\)](#) [2199 \(2015\)](#) y [2253 \(2015\)](#).

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Mounzer **Mounzer**
Ministro Plenipotenciario
Encargado de Negocios Interino
